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KAPONO: Würden Sie sich mir zum Beten anschließen? 

Oh, Vater, Du bist so gut, so gut, Herr. 
Und es gibt nur einen Namen. 
Und wir wollen ihn sagen, Herr. 
Jesus ist dieser Name, Herr. 
Vielen Dank, Herr, für deine Versorgung, Herr, und für deine Gnade und Barmherzigkeit. 
Wenn wir Deine Gnade und Barmherzigkeit empfangen, Herr, lass uns nicht vergessen, sie auch anderen zu
zeigen, Herr. 
Würdest  Du  uns  also  in  Deinem  Wort  leiten,  Herr,  besonders  in  diesem  ersten  Gottesdienst  und  dem
Prophetie-Update, Herr? 
Würdest Du uns erklären, was es ist, das uns verwirrt, Herr, damit wir es verstehen, Herr, und damit wir Beröer
sind und in Deinem Wort graben, Deinem so wahren, treuen Fundament, Herr, das Du uns gegeben hast, Herr,
um es zu prüfen und zu sehen? 
Und wir danken Dir nochmal für diese Zeit, Herr. 
In Jesu Namen beten wir. 
Amen. 

PASTOR JD: Amen und Amen. Und guten Morgen und willkommen. 

Sie können sich setzen. Danke. Wir freuen uns sehr, wenn Sie online dabei sind. Wir werden gleich zur Sache
kommen  aus  Gründen,  die  Sie  sicher  gleich  verstehen  werden.  Wir  haben  zwei  Gottesdienste  am
Sonntagmorgen, von denen der erste natürlich das Prophetie Update ist, das wir wöchentlich und seit Jahren
machen. Und der zweite Gottesdienst ist jetzt die Predigt. Es ist ein Vers-für-Vers-Studium durch das Wort
Gottes. Wir befinden uns gerade in dem faszinierenden Buch der Offenbarung. Unser heutiger Text ist Kapitel 1,
Verse 15-18. Wir werden uns ansehen, wie Johannes' Vision davon, wer Jesus für uns ist, starke Auswirkungen
auf das hat, was Jesus für uns tut. Und das wird live gestreamt werden, für diejenigen, die online sind, um
11:15 Uhr hawaiianischer Zeit. 

Außerdem,  diejenigen  unter  Ihnen,  die  über  YouTube  und Facebook  zuschauen,  vor  allem heute,  nun ja,
eigentlich jede Woche, aber Sie sollten vielleicht direkt auf die Website JDFarag.org gehen, um die unzensierte
und ununterbrochene Gesamtheit des heutigen Updates zu sehen. 

So, dann wollen wir mal loslegen, es gibt viel zu tun. 

Worüber ich heute mit Ihnen sprechen möchte, ist diese jüngste, seltsame und plötzliche Veränderung in der
Persönlichkeit und im Verhalten der Menschen. Dabei möchte ich mich darauf konzentrieren, was die biblische
Prophetie  über  diese  seltsame  Veränderung  der  Menschen  zu  sagen  hat,  insbesondere  in  Bezug  auf
Verletzlichkeit,  Sprunghaftigkeit,  Fügsamkeit  und  Konformität.  Ich  möchte  mit  Ihnen  auch  über  die  jetzt
vorliegenden  neurologischen  Beweise  sprechen,  die  mit  der  biblischen  Prophezeiung  in  dieser  Hinsicht
übereinstimmen. 

Sie sollten wissen, dass der Grund für ein Prophetie-Update wie dieses darin liegt, dass wir bereits jetzt sehen,
wie sich das ereignet, was vorhergesagt wurde, dass es in und während der siebenjährigen Trübsal geschieht.
Wenn wir also jetzt schon diese seltsame Veränderung der Menschen sehen, die in der Schrift prophezeit wird,
dann liegt es nahe, dass wir der Entrückung vor dem Trübsal jetzt viel näher sein müssen. Während wir bereits
den Beginn vieler  Prophezeiungen sehen, die ihre endgültige Erfüllung letztendlich in und während der 7-
jährigen Trübsal finden werden, sticht diese hier besonders hervor. 

Bleiben Sie bei mir. Hier  ist der Grund. 

In  Übereinstimmung  mit  den  anderen  Prophezeiungen,  deren  Eintreffen  wir  bereits  sehen,  ist  diese  aus
mehreren Gründen besonders auffällig, und einer der Hauptgründe ist, dass sie immer häufiger und deutlicher
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wird in unserem täglichen Leben mit Menschen, mit denen wir täglich zu tun haben. Wissen Sie, wovon ich
spreche? Na schön. Sind Sie noch bei mir? Es ist zu früh, um nicht mehr bei mir zu sein. Wir haben noch einen
langen Weg vor uns, also... 

Wenn es Ihnen so geht wie mir, und ich vermute, dass es vielen von Ihnen so geht, dann ist diese seltsame
Veränderung der Menschen bestenfalls verwirrend und schlimmstenfalls erschreckend. Was wäre, wenn ich
Ihnen sagen würde, dass wir jetzt glücklicherweise die oben erwähnte neurologische Erklärung für die Ursache
dieser seltsamen und plötzlichen Veränderung bei bestimmten Menschen haben? 

Für mich persönlich war das, nun ja, in erster Linie eine große Gebetserhörung. Aber es war so Augen öffnend
und befreiend in dem Sinne, dass dieses seltsame Verhalten für mich bis dahin unerklärlich war. Ich konnte
beim besten Willen nicht verstehen, wie es sein konnte, dass Menschen, die ich so gut kannte, sich so sehr
verändert hatten. Und es war unerklärlich und, wie ich hinzufügen möchte, sehr beunruhigend, so sehr, dass
ich es vor den Thron bringen und den Thron bitten und den Herrn befragen musste. 

Herr, was ist hier los? 

Und Gott, der immer so treu ist, antwortete und hörte auf die Stimme meines Rufes, denn das ist eine große
Sache. Ich meine, wir sprechen hier von Freundschaften und Beziehungen zu anderen Pastoren und Brüdern
und Schwestern in Christus, die aufgrund dieser plötzlichen, seltsamen Veränderung nie wieder dieselben sein
werden. 

Und wissen Sie, was interessant ist? Wieder einmal hat die säkulare Wissenschaft und medizinische Forschung,
insbesondere im Bereich des menschlichen Gehirns, das uns übrigens zum Menschen macht, das gefunden, was
uns die biblische Prophetie bereits gesagt hat. Ich sage "interessant", weil  man von dieser Forschung hört:
"Forscher haben herausgefunden", und sie haben 100 Millionen Dollar für diese Forschung ausgegeben, "um
herauszufinden..." 

Hier sind ihre Ergebnisse. Sind Sie bereit dafür? Jetzt kommt's. 
Lachen ist eine Medizin. (Gelächter) 

Wie viel habt ihr für diese Forschung ausgegeben? (Gelächter) Es steht genau hier. Besorgt euch euer eigenes
Material. Das nennt man Plagiat. Ihr hättet einfach zu den Sprüchen gehen können, und ihr hättet euch die
ganze Forschungszeit sparen können. Oh, aber nein, aber so verdienen diese Leute ihren Lebensunterhalt. Und
so lassen sie sich alles einfallen, nur damit sie Forschungsgelder bekommen. Das ist ein anderes Thema für ein
anderes Mal. 

Es gibt also noch eine weitere Komponente, die ich hier vielleicht nur beiläufig einfügen möchte. Ich denke, es
ist  angebracht,  weil  vieles  von dem, was ich  heute mit  Ihnen teilen werde,  nicht  aus  christlichen Quellen
stammt. Und der Grund dafür ist, dass es keine christlichen Quellen gibt, die dies tun. Also müssen Leute wie
ich auf eine säkulare Quelle zurückgreifen, um das zu finden, was ein christlicher Pastor bereits hätte finden
müssen. 

Und das ist übrigens auch der Grund, warum ich - ich will es nicht übertreiben, aber ich werde diese Quellen oft
zitieren.  Wir  stellen  Links  zu  diesen  Quellen  bereit,  von  denen  viele  keine  christliche  Quellen  sind.  Und
nochmal, der Grund dafür ist, dass ich keine finden kann. Wenn Sie jemanden finden können, der das hat,
schicken Sie es bitte an das  Büro,  per  E-Mail  über  die Website.  Ich wäre Ihnen sehr  dankbar,  was meine
Nachforschungen angeht,  die  übrigens oft sehr  tiefschürfend sind.  Allein die  Vorbereitung eines  Prophetie
Updates von vorne bis hinten erfordert mindestens vier Tage einer Sieben-Tage-Woche. Ich wäre Ihnen also
sehr dankbar, wenn Sie mir diese Quellen zur Verfügung stellen könnten, die mir vor allem eine Menge Zeit
ersparen würden. 
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Aber zweitens würde es mir helfen, denn im Moment muss ich - und das ist eine Anklage gegen Pastoren, die
es besser wissen sollten, es aber nicht tun. Gott ist mein Zeuge und Gott kennt mein Herz, wenn ich eine
christliche Quelle hätte, um sie zu zitieren, würde ich diese christliche Quelle zitieren. Aber ich habe keine. Also
bin ich wieder einmal gezwungen - und nebenbei bemerkt, Gott wird alles und jeden benutzen. Ich meine,
wenn Er einen Esel benutzt, um durch ihn zu sprechen, kann Er auch durch jemanden sprechen, der nicht
einmal  gläubig  ist.  Wie  oft  hat  Gott  im  Alten  Testament,  ja  sogar  im  Neuen  Testament,  durch  einen
Ungläubigen oder einen Heiden zu Gottes Volk gesprochen? 

Wissen  Sie,  es  ist  schlimm,  wenn  Gott  einen  säkularen  Humanisten  benutzen  muss,  um  zu  Ihnen
durchzudringen. Ich werde es dabei belassen, denn das war wirklich ein bisschen gemein. Also, ich meine, die
Forscher haben gerade herausgefunden, was uns schon die Bibel sagt. Sie sind also ein bisschen spät dran, aber
immerhin  sind  sie  zur  Party  gekommen,  und  jetzt  müssen  sie  zu  Christus  kommen.  Aber  sie  haben  jetzt
herausgefunden, wie sich die Menschen verändern werden und verändern. Sie verändern sich und verhalten
sich sehr seltsam, was genau das ist, was die Bibel sagt, dass die Menschen in und während der 7-jährigen
Trübsal tun werden. Und auch das können wir jetzt schon beginnen zu sehen. 

Nun gut. Das war meine Einführung. Sind wir okay? 

Ich möchte mit vier Prophezeiungen im Buch der Offenbarung beginnen und dann mit drei weiteren, damit
zusammenhängenden Prophezeiungen, die alle diese besagte seltsame, plötzliche Veränderung beschreiben
und prophezeien. 

Beginnen wir mit Offenbarung 13. Dies ist eine sehr bekannte Prophezeiung über das Malzeichen des Tieres.
Aber ich möchte Ihre Aufmerksamkeit nur auf Vers 14 lenken. Ich weiß, dass auf dem Bildschirm Vers 15 steht;
schauen Sie nicht darauf.  Nur Vers 14. Ich hatte vor,  Vers 15 mit  aufzunehmen, habe mich aber dagegen
entschieden. Vers 14 ist genug. Er sagt alles. 

Hören Sie sich das an: 
"Und es verführt die, welche auf der Erde wohnen, durch die Zeichen, die vor dem Tier zu tun ihm gegeben sind,
und es sagt denen, die auf der Erde wohnen, dass sie dem Tier, das die Wunde von dem Schwert hat und am
Leben geblieben ist, ein Bild machen sollen." 

Halten Sie das fest. 

Offenbarung 16, die ersten beiden Verse. Johannes schreibt durch den Heiligen Geist: 
"Und ich hörte eine laute Stimme aus dem Tempel zu den sieben Engeln sagen: Geht hin und gießt die Schalen
des Zorns Gottes auf die Erde. Da ging der erste hin und goss seine Schale auf die Erde aus, und es entstand ein
böses und schmerzhaftes Geschwür an den Menschen, die das Malzeichen des Tieres hatten, und die sein Bild
anbeteten." 

Offenbarung 18:23. Wir haben, wie viele von Ihnen wissen, eine sehr spezifische Prophezeiung über den Fall
Babylons,  über  die  wir  in  früheren  Updates  gesprochen  haben,  insbesondere  über  die  Bedeutung  dieses
speziellen Wortes in der Originalsprache des griechischen Neuen Testaments. 

Lesen wir also Offenbarung 18:23: 
"Das Licht einer Lampe wird nicht mehr in dir leuchten, und die Stimme des Bräutigams und der Braut wird nicht
mehr in dir gehört werden. Denn deine Kaufleute waren (passen Sie auf) die Großen der Erde." 

Einige  Leute  nennen  sie  die  Globalisten,  die  Eliten.  Ich  nenne  sie  dämonenbesessene  Verschwörer.  Ich
bevorzuge das. Das sind die Kontrolleure, wie jemand sie nannte, die von Dämonen besessenen Verschwörer.
Das sind die Big Player, die die Fäden ziehen, die großen Männer der Erde. 
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"Denn durch deine..." Und hier ist das Wort "...Zauberei...", das in der Originalsprache des griechischen Neuen
Testaments  pharmakeia  heißt,  wovon  wir  unser  englisches  Wort  pharmacy,  [Apotheke]  pharmazeutisch,
Pharma, ableiten,  das  damals als  vergifteter Trank verwendet wurde,  der  in  der Hexerei  und Zauberei  im
Okkulten zusammengemischt wurde, um in einen - und hören Sie gut zu - veränderten Bewußtseinszustand zu
gelangen.  Das  sind  bewusstseinsverändernde  Pharmazeutika.  (Durch  deine  Pharmazeutika,
bewusstseinsverändernde  Pharmazeutika)  "...wurden  alle  Nationen..." (und  hier  ist  wieder  dieses  Wort)
"...verführt." 

Verführt. 

In Offenbarung 9:6 haben wir eine erschreckende Prophezeiung über Menschen in der siebenjährigen Trübsal,
die getäuscht wurden und das Malzeichen des Tieres erhalten haben, die sterben wollen, es aber nicht können.
Die Prophezeiung lautet, Offenbarung 9:6: 
"In jenen Tagen werden die Menschen den Tod suchen und ihn nicht finden. Sie werden zu sterben begehren,
und der Tod wird von ihnen fliehen." 

2. Thessalonicher 2, eine Prophezeiung, über die wir in vielen früheren Updates gesprochen haben. Ich beginne
in Vers 9 - ein paar Dinge möchte ich hier hervorheben - bis Vers 12.
"Das Kommen des  Gesetzlosen wird  gemäß der  Wirksamkeit  des  Satans  sein,  mit  jeder  Machttat  und  mit
Zeichen und Wundern der Lüge, und mit jedem Betrug der Ungerechtigkeit für die, welche verlorengehen, dafür,
dass sie die Liebe der Wahrheit zu ihrer Rettung nicht angenommen haben. Und deshalb sendet ihnen Gott eine
wirksame Kraft der Verführung, sodass sie der Lüge glauben, damit alle gerichtet werden, die der Wahrheit
nicht geglaubt, sondern Wohlgefallen gefunden haben an der Ungerechtigkeit." 

Nun,  Sacharja  Kapitel  14  -  ich  möchte  hier  eine  Vorbemerkung  machen,  weil  ich  in  dieser  Hinsicht  nicht
dogmatisch bin, aber ich habe mir diese spezielle Prophezeiung noch einmal angeschaut, und ich - es ist, als ob
der Herr sie mir irgendwie geöffnet hätte, und ich betrachte sie jetzt aus mehreren Gründen mit einer anderen
Brille. Lassen Sie mich also zuerst die Prophezeiung lesen, und dann werde ich versuchen zu erklären, warum
sie zutreffen könnte. 

Sacharja 14, Vers 12: 
"Das ist die Plage, mit der der Herr alle Völker schlagen wird, die gegen Jerusalem Krieg geführt haben:" 

Hören Sie sich diese anschauliche Beschreibung an. 
"Ihr  Fleisch wird  verfaulen,  während sie  noch auf  ihren  Füßen stehen,  ihre  Augen werden in  ihren  Höhlen
verwesen, und ihre Zunge wird in ihrem Mund verfaulen." 

Sorry, wenn Sie schon gefrühstückt haben. Aber es war Vers 13, der meine Aufmerksamkeit erregte. 
"An jenem Tag werden die Menschen vom Herrn mit großer Panik geschlagen werden. Ein jeder wird die Hand
des anderen ergreifen, und sie werden sich gegenseitig angreifen." 

Warte.  Ich dachte immer, dies sei eine Prophezeiung, die die Auswirkungen eines Atomangriffs beschreibt.
Denn im Grunde ist es das, was passiert. Ich meine, ich werde versuchen, nicht zu anschaulich zu sein, aber ich
meine, alles hier löst sich einfach irgendwie auf. 

Aber  das  Problem dabei  ist  -  manche  denken sogar,  dass  es  ein  solares  Ereignis  ist,  wie  es  im Buch der
Offenbarung beschrieben ist, was mit der Prophezeiung übereinstimmen würde. Ich meine, nur - wenn wir zu
den Kapiteln 6 bis 19 kommen, zu denen wir kommen - wir werden durch die 7-jährige Trübsal im Buch der
Offenbarung gehen, nur virtuell  in  Kapitel  6-19. Es ist  unvorstellbar,  das Grauen, wenn das Gericht Gottes
ausgegossen  wird,  der  Zorn  Gottes  über  eine  Christus  ablehnende  Welt.  Und  dies  würde  damit
übereinstimmen. 
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Was ich aber nicht ganz in Einklang bringen kann, ist die Stelle in Vers 13, wo es heißt: "...an jenem Tag werden
die Menschen vom Herrn mit großer Panik geschlagen werden, und sie werden sich gegenseitig angreifen." 

Moment, wie das? Weil sie keine Augäpfel mehr haben. Und ihr Fleisch ist verwest, und ihre Zungen sind in
ihren Mündern verwest. Ich meine, das ist TMI [too much information], richtig? Aber mit anderen Worten, sie -
sie sind nicht gestorben. Sie sind noch am Leben. Das müssen sie auch sein, wenn sie beginnen, sich gegenseitig
anzugreifen, denn Tote greifen keine anderen Menschen an, und Tote geraten nicht in Panik. 

Ist das okay für uns? Ist das zu... Ist das zu tiefgründig, oder ist das zu sehr vereinfacht? 

Okay, zuletzt, Matthäus 24, eine andere Prophezeiung, die vielen bekannt ist, aber ich möchte von Vers 21 bis
Vers 25 lesen, und das ist Jesus, der den Jüngern antwortet,  was tatsächlich eine dreifache Frage ist:  Was
werden die Zeichen sein, für das Ende des Zeitalters, für deine Wiederkunft? 

Und Jesus antwortet, und er beginnt natürlich mit den Worten: 
"Lasst euch von niemandem täuschen. Denn viele werden in meinem Namen kommen." 

Aber er fährt in Vers 21 fort und sagt: 
"Denn es wird eine große Trübsal sein, wie sie nicht gewesen ist vom Anfang der Welt bis auf diese Zeit und
auch nicht mehr sein wird. Und wenn jene Tage nicht verkürzt würden, so würde kein Fleisch gerettet werden.
(oder überleben) Aber um der Auserwählten willen (er spricht von Israel)  werden jene Tage verkürzt werden.
(Gott sei Dank) Wenn nun jemand zu euch sagt: 'Seht, hier ist der Christus!' oder 'Dort!', so glaubt ihnen nicht.
Denn  es  werden  falsche  Christusse  und  falsche  Propheten" (und  ich  wage  hinzuzufügen:  falsche  Lehrer)
"aufstehen  und  große  Zeichen  und  Wunder  tun  (warum?),  um,  wenn  möglich,  auch  die  Auserwählten  zu
verführen. Siehe, ich habe es euch vorhergesagt." 

Jesus sagt in Matthäus [Johannes] 13 und Kapitel 14:29 - ich habe vergessen, welcher Vers in 13 - das Gleiche
auf zwei verschiedene Arten. Ich werde euch sagen, was geschehen wird, bevor es geschieht, damit ihr, wenn
es geschieht, glaubt, dass "Ich Bin". Ich werde euch sagen, wie die Welt sein wird, bevor die Welt so ist, wie ich
es sage, dass sie sein wird, so dass ihr, wenn ihr seht, dass die Welt so ist, wie ich euch gesagt habe, dass sie
sein wird, wissen werdet, dass "Ich Bin". "Der Große Ich Bin." 

Okay. Der gemeinsame Nenner dieser Prophezeiungen ist, dass sie sich auf das beziehen, was den Menschen
während der Trübsal widerfährt, und schon jetzt ist dies zu beobachten, da wir uns der Trübsal nähern. Und es
ist wichtig zu verstehen, dass der Kern dieser seltsamen Veränderung nichts anderes ist als Täuschung, die wohl
das wichtigste Zeichen des Endes ist. 

Würden Sie mir zustimmen? 

Und vielleicht gibt es jemanden in Ihrem Leben, für den Sie gebetet haben. Vielleicht kennen sie den Herrn,
aber sie sind so blind für die Wahrheit. Sie sind so getäuscht worden, so überlistet. Und es ist für dich ein
großer Kampf, weil du sie liebst und dich um sie sorgst. Aber du kannst nicht begreifen, wie sie so betrogen
werden konnten. Jesus hat uns gerade die Antwort gegeben. Der Grund dafür ist, dass das wichtigste Zeichen
für die Zeit des Endes, mit einem Wort Täuschung ist.  Es wird mächtig sein, eine mächtige Täuschung und
starke Täuschung. Mit anderen Worten, wenn die 7-jährige Trübsal nach der Vor-Entrückung beginnt - Gott sei
Dank dafür - werden die Menschen bereits begonnen haben, diese seltsame Veränderung zu zeigen. 

Und macht das nicht Sinn? Je näher man an etwas herankommt, das sich schließlich in der 7-jährigen Trübsal
erfüllt,  desto deutlicher wird es vorher. So groß ist diese sehr seltsame, plötzliche Veränderung angesichts
dieser mächtigen Täuschung und des starken Betrugs, dass, wenn Gott nicht eingreift und diese Tage verkürzt,
kein menschliches Fleisch überleben wird. Und ich glaube, dass wir aus diesem Grund bereits jetzt die letzten
Pinselstriche  dieses  prophetischen  Bildes  sehen,  das  auf  die  Leinwand  der  furchtbaren  und  ich  meine
furchtbaren siebenjährigen Trübsal gemalt wurde. 
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Ich werde es noch einmal sagen. Der Grund dafür ist,  dass je näher wir der Trübsal kommen, desto mehr
Prophezeiungen werden wir sich zu erfüllen beginnen sehen, kurz vor der Trübsal. Und das tun wir. Wir sehen
es. Zu den Prophezeiungen, die wir jetzt am Vorabend der Entrückung vor der Trübsal und der anschließenden
7-jährigen  Trübsal  sehen,  gehört  diese  seltsame  und  plötzliche  Veränderung.  Die  Menschen  zeigten  und
beginnen jetzt ein Verhalten zu zeigen, wie es beschrieben wird in den Prophezeiungen, die wir gerade gelesen
haben. 

Wir könnten sehr wohl Zeuge dessen sein, was ich gerne als Vor-der-Entrückung bezeichne, nicht Entrückung
vor der Trübsal, sondern ein Vor-der-Entrückung, Zombie-ähnliches Verhalten seitens jener Menschen, deren
Persönlichkeiten sich drastisch verändert haben. Bitte wissen Sie, als ich "Zombie" gesagt habe - kommen Sie,
was Sie nicht wissen, ist - sehen Sie, Sie schauen mich an, aber ich schaue Sie auch an. (Gelächter) 

Ich  sehe den Blick  in  euren Gesichtern.  Manchmal  achte  ich  sogar  auf  die  Körpersprache.  Und ich  werde
niemanden ansehen, wenn ich das sage, aber ich weiß schon, was Sie denken, weil ich Ihre Gedanken lesen
kann. Hat er gerade "Zombie" gesagt? Oh, ja, ich habe gerade Zombie gesagt. Wow. Er ist völlig durchgeknallt. 

Können Sie mich einfach anhören? 

Sie wissen, dass der Meisterverführer, der Vater der Lüge, der Urheber der Verwirrung gerade jetzt in diesem
Gottesdienst und sogar online nicht will, dass Sie hören, was der Herr mir aufs Herz gelegt hat, um es mit Ihnen
zu teilen. Und er wird alles tun und vor nichts zurückschrecken, um Sie abzulenken, oder schlimmer noch, Satan
wird versuchen, Sie dazu zu bringen, dies zu verwerfen. 

Warum? 

Aufgrund der Tatsache, dass Hollywoods dämonische und vorhersagende Programmierungen seit Jahrzehnten
in vollem Gange sind. Und man braucht nicht weiter zu schauen als zu den äußerst populären satanischen
Produktionen wie 'The Walking Dead',  'Dawn of the Dead',  'Zombieland',  'Attack of the Zombies' -  soll  ich
weitermachen? Ich will nicht weitermachen. Ich bin mir sehr wohl bewusst, dass man, sobald ich das Wort
"Zombie" verwende, dazu neigt, einfach abzuschalten, weil es sich ja nur um Fiktion handelt. Das ist nicht real. 

Warten  Sie  kurz.  Wenn  Sie  das  glauben,  ich  sage  das  in  Liebe,  dann  gratuliere  ich  Ihnen.  Sie  sind  einer
Gehirnwäsche unterzogen worden. Und in Liebe möchte ich Sie anflehen, Ihr  Gehirn mit dem Wasser des
Wortes Gottes zu waschen. Dies ist Römer 12:1-2. Lasst euch nicht einer Gehirnwäsche unterziehen und euch
der Welt angleichen. Wascht euer Gehirn mit dem Wort und werdet erneuert. Erneuert euren Verstand und
werdet verwandelt, nicht gleichförmig mit der Welt, verwandelt durch das Wort, gewaschen durch das Wasser
des Wortes Gottes. Ihr wurdet einer Gehirnwäsche unterzogen. 

Sollen  wir  unsere Köpfe senken,  unsere  Augen schließen? Wenn Sie jetzt  gehen wollen,  werden wir  nicht
hinsehen. Wir werden es versuchen, vielleicht spitzen wir: Oh, wow. Sie sind gegangen. [..] 

Okay,  gut.  Ich opfere mich für  das Team. Ich war völlig  davon überzeugt,  dass  all  diese  Zombiefilme und
Fernsehserien und, ach ja, Spiele - ich glaube, eines der beliebtesten Videospiele ist ein Zombiespiel, in dem
man Zombies tötet, bevor sie einen töten. Und das ist das Problem, denn Zombies können nicht sterben. Also
viel Spaß bei diesem Spiel. Also ich - aber ich bin dem zum Opfer gefallen, weil ich mir erlaubt hatte, das einfach
abzutun unter dem Banner von, oh, das ist nur Hollywood, oder besser gesagt, 'hell-y-wood' [Hölle-im-Wald]. 

An dieser Stelle nahm mich der Herr, der so sanft und treu und gnädig und barmherzig ist, einfach bei der Hand
und sagte: JD, setz dich, Junge, wir müssen reden. Wir müssen die Sache noch einmal überdenken und durch
die biblische Brille betrachten. Und genau das möchte ich tun. 
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Beginnen wir mit einer Definition dessen, was ein Zombie eigentlich ist. Und um das zu tun, schauen wir uns die
Merriam-Webster-Definition an, die wie folgt lautet, 
1A:  "Ein  willen-  und  sprachloser  Mensch,  der  für  tot  gehalten  und  auf  übernatürliche  Weise  wiederbelebt
wurde." 
Offenbarung 13, gestorben und doch lebendig, wiederbelebt, nicht auferweckt. Großer Unterschied. 

1B:  "Die  übernatürliche  Kraft,  die  nach  dem  Voodoo-Glauben  in  einen  toten  Körper  eindringen  und  ihn
wiederbeleben kann." 

Der Körper ist tot, wurde aber von einem dämonischen Geist reanimiert. Dies ist ein Zombie. 

2A: "Eine Person, die den sogenannten wandelnden Toten ähnelt." 

2B: "Eine Person, die in ihrem Aussehen oder Verhalten merkwürdig ist." 

Ich habe am Donnerstagabend mit  Pastor Mac gesprochen. Er  erwähnte,  dass  es Videos gibt,  die man im
Internet ansehen kann und in denen man im Grunde genommen schon laufende Zombies sieht. Das sind Leute,
die eine Droge eingenommen haben, die - es macht sie, zuallererst sieht man diese ganzen Geschwüre auf
ihrem Fleisch. (Offenbarung) Sie sind einfach wiederbelebte, wandelnde Tote. Und sie sind noch am Leben. Und
sie sind abscheulich, und sie sind furchterregend und entsetzlich. 

Als ich einige Zeit damit verbrachte, zu beten und die Realität von Zombies in Bezug auf Prophezeiungen zu
erforschen, musste  ich einen -  eine Art  -  Paradigmenwechsel  vollziehen -  was übrigens nicht  einfach war.
Nochmals, ich bin nur offen mit Ihnen, persönlich, in meinem eigenen Kampf, denn man muss von der Fiktion
zu den Tatsachen kommen, wissen Sie, von der Welt zum Wort. 

Okay, spricht die Bibel also von Zombies? 

Ja, das tut sie. Ich habe gerade vier - eigentlich mehr - der Prophezeiungen gelesen, die Zombies während der
7-jährigen Trübsal beschreiben. Es ist also nicht einfach zu machen, oder? Hängt davon ab, wie Sie veranlagt
sind, Ihr Temperament, Ihre Persönlichkeit, wie willensstark Sie sind - ich weiß, dass Sie nichts von dem wissen,
wovon ich spreche - stur, denke ich, ist ein Wort - eigensinnig - es gibt auch andere Worte - wir werden es
dabei belassen. 

Also, aber Sie müssen von oh, das ist nur Fiktion, das ist nur Hollywood, das ist nur - das ist nicht real, zu:
'warten Sie einen Moment, das ist real'  kommen. Ich verbrachte also einige Zeit mit Nachforschungen und
versuchte, die prophetischen Punkte sozusagen mit bestimmten Prophezeiungen in der Bibel über Zombies in
der siebenjährigen Trübsal zu verbinden. 

Und ich stieß zufällig auf ein paar Websites, von denen ich einige Auszüge übernahm, die mir sehr geholfen
haben. Ich hoffe, es ist hilfreich für Sie. Ich zitiere jetzt. 
"Zombies  sind  ein  interessantes  Konstrukt.  Sie  sind  Menschen  ohne  Menschlichkeit.  Ihre  Kombination  aus
Seelenlosigkeit, Empathielosigkeit und Gewaltbereitschaft" (Sacharja 14) "macht sie zu schuldlosen Zielscheiben
für menschliche Überlebende. Zombies werden als Teil der Untoten betrachtet, nicht als Lebende." 

Das war neu für mich - ich denke, ich habe das schon einmal geteilt. Es gibt ein Wort das jetzt im Umlauf ist,
denke ich. Sie kennen es, keine Überraschung. Man machte sie 'un-lebendig'. Ich werde es nie vergessen, als
ich das zum ersten Mal hörte. Warte, warte, warte. Was? Sie wurden un-lebendig gemacht. Sie meinen, sie
wurden ermordet? Ja, sie wurden un-lebendig. Wir sagen jetzt un-lebendig. Okay, sie sind also untot, aber
dennoch nicht lebendig. Aber sie sind nicht tot, weil sie untot sind. Aber sie sind auch nicht lebendig. 

Das war nicht hilfreich, oder? Der letzte Teil vermutlich. 
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In Ordnung, wenn Sie mir freundlicherweise erlauben, würde ich das gerne näher erläutern und wieder die
prophetischen Punkte mit der Ursache dafür verbinden und warum wir uns vielleicht schon vor der Entrückung
daran gewöhnen müssen.  Bevor wir  das tun,  möchte ich mich beeilen zu sagen,  dass ich weiß,  dass dies,
gelinde gesagt, beunruhigend sein kann. Ich habe es verstanden. Ich habe das verstanden. Aber... ...die gute
Nachricht ist, dass es immer noch Hoffnung gibt, dank Jesus, dem großen Arzt, dem Gott, der heilt, und dem
Gott, der rettet. 

Lassen Sie uns also zu diesem Zeitpunkt fortfahren und den Livestream auf YouTube und Facebook beenden. 

Ich beginne mit einem Video, auf das ich vor ein paar - nun, vor etwa drei Wochen - verwiesen habe, in dem
Tucker Carlson Michael Nehls interviewt, einen Mediziner, Arzt und Molekulargenetiker, der ein Buch mit dem
Titel "Das indoktrinierte Gehirn" geschrieben hat. (Darf ich einfach das "gehirngewaschene Gehirn" sagen?) 

Dank meiner tollen Mitarbeiter - Mann, ich habe eine tolle Mitarbeiterschaft. Ich glaube, Gott sah auf mich
herab und hatte Mitleid mit mir und sagte: Mann, der braucht jede Hilfe, die er kriegen kann. Also umgab er
mich mit den tollsten Menschen der Welt, und das meine ich wirklich so. Sie haben mir so sehr geholfen. Sie
haben mir so viel Zeit erspart, und sie haben die Transkriptionen zusammengestellt. Sie haben unermüdlich
Stunden damit verbracht, dieses Video zu transkribieren und ein anderes, über das ich als nächstes sprechen
werde. Ich habe also die Transkripte, aus denen ich jetzt zitieren werde. Und übrigens, wir haben die Links zu
diesen beiden Videos, diesem und dem nächsten. 

Auf Tuckers Frage, ob sowohl Covid als auch der sogenannte Impfstoff die Persönlichkeit und das Verhalten der
Menschen verändern, antwortete Dr. Nehls: 
"Ja. Und das wurde bereits gezeigt. Es wurde 2007-2008 veröffentlicht. Arbeiten, die zeigten, dass das Spike-
Protein  selbst  in  der  Lage  ist,  etwas  zu  tun,  was  wir  Neuroinflammation  nennen.  Das  bedeutet  eine  Art
Zytokinsturm im Gehirn, der den Hippocampus im Gehirn angreift, unser autobiografisches Gedächtniszentrum,
wodurch  viele  Funktionen  ausgeschaltet  werden  wie  zum  Beispiel  Neugier  und  psychologische
Widerstandsfähigkeit. Sie nimmt ab, d.h. alles, was passiert, führt zu einer erhöhten Rate von Depressionen, und
es schaltet unsere Fähigkeit zu denken ab. 

Das sind also alles verschiedene Teile eines Puzzles, das ich nicht verstehen konnte. Und erst als ich erkannte,
dass es nicht um Gesundheit, nicht einmal um Geld geht, sondern um die Eroberung des menschlichen Geistes.
Dann machte es vollständig Sinn. Plötzlich fügten sich alle Teile des Puzzles nahtlos zusammen. Ich hatte ein Bild
vor mir, das mir deutlich zeigte, was sie vorhaben, nämlich die menschliche Fähigkeit zu denken zu untergraben.

Und es ist sogar noch schlimmer, denn wir brauchen diese Produktion neuer Nervenzellen nicht nur für unsere
Neugier,  unsere  psychologische  Belastbarkeit  oder  unsere  Denkfähigkeit,  sie  sind  auch  notwendig  für  das
(Hören  Sie)  Merken  und  Abrufen  neuer  Erinnerungen.  Wenn  man  also  diese  Produktion  abstellt  und  den
Hippocampus  zwingt,  sich  all  diese  verschiedenen  Geschichten,  diese  angstmachenden  Erzählungen,
einzuprägen,  dann  werden  diese  Erzählungen  in  das  Gehirn  gelangen.  Sie  werden  sich  im  Hippocampus
einprägen, aber zu einem gewissen Preis. Sie werden bereits vorhandene Erinnerungen überschreiben. Und es
gibt  keinen  anderen  Ausweg,  denn  es  gibt  keine  Produktion  neuer  Nervenzellen,  die  neue  Erinnerungen
ermöglichen, ohne die vorherigen zu beschädigen. 

Was  also  passiert,  ist,  dass  man  mit  den  Narrativen  überschreibt,  mit  den  Angstnarrativen,  den
technokratischen Narrativen. Du überschreibst deine bereits vorhandenen Erinnerungen, deine Individualität,
deine Persönlichkeit und veränderst sie." 

Tucker antwortet daraufhin - und das muss man ihm zugute halten - mit den Worten: 
"Wenn das absichtlich geschieht, wäre das das Schlimmste, was je getan wurde." 
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Dr. Nehls' Antwort ist erschreckend. Er sagt, Zitat: 
"Auf jeden Fall. Als ich das Buch schrieb, war meine Frau diejenige, die es zuerst las und korrigierte, und sie
hatte dabei fast einen Herzinfarkt. (Ich meine) sie hatte wirklich Probleme, Kapitel für Kapitel zu lesen, weil das
Böse, das das Buch enthüllt, traumatisch ist. Alles war so gut geplant. Ich meine, der Impfstoff kam so schnell
heraus, aber in Wirklichkeit, aus Sicht des Hippocampus des autobiografischen Gedächtnisses betrachtet, muss
diese Änderung der Regeln Teil des Plans sein. Denn das Ändern der Regeln bedeutet, dass Sie sich jeden Tag
neue Regeln einprägen müssen, und diese überschreiben Ihr Gedächtniszentrum. Sehen Sie, wenn Sie ein neues
Betriebssystem installieren wollen, und hier geht es darum, ein neues Betriebssystem zu installieren, dann ist
das wie eine Gesellschaft, die von künstlicher Intelligenz gesteuert wird mit einem sozialen Punktesystem."  

Bumm. Erinnern Sie sich an frühere Updates, diejenigen, die noch dabei sind? (Kichern) 
Ihr seid zurückgekommen. Preist den Herrn! Das ist ein Wunder für sich. 

In  den  letzten  vier  Jahren  habe  ich  mich  im  Grunde  genommen  eingehend  damit  befasst.  Bei  einem
bestimmten  Update  -  es  ist  wahrscheinlich  etwa  drei  Jahre  her,  vielleicht  auch  länger  -  habe  ich  einen
Screenshot der Website von Moderna gezeigt. M-O-D-E-R-N-A, RNA, modifiziere RNA Boten-RNA, Moderna.
Wir wollen modifizieren wie gentechnisch veränderte Organismen. Wissen Sie, die GVOs auf den - übrigens, sie
nehmen es jetzt weg von den Etiketten, nur damit Sie nachts besser schlafen können. Unwissenheit ist ein
Segen.  Aber  wissen  Sie,  was  gentechnisch  veränderte  Organismen  sind?  GVOs?  Das  sind Organismen,  die
gentechnisch verändert wurden. Das können Sie mir glauben. (Gelächter) 

Aber dieses eine besondere Update werde ich nie vergessen. Ich habe es immer noch. Gott sei Dank habe ich es
archiviert, denn jetzt ist es weg. Moderna. Zunächst die Homepage. "Das Betriebssystem des Lebens." Und es
gibt sogar Anschauungsmaterial für diejenigen von uns, die visuell lernen. Wie es funktioniert. Die Boten-RNA
modifiziert die DNA, denn die RNA macht die ganze Arbeit für die DNA und erntet die ganze Anerkennung. Aber
in Wirklichkeit ist es die DNA. Aber die RNA ist die - das sind die Arbeitsbienen, und sie machen die ganze
Arbeit. Sie bekommen die Nachricht, sie bringen die Nachricht zu jeder Zelle im Körper, und dann bringen sie
sie zurück, und dann verändern sie die DNA. 

Sie beschädigen also im Moment die DNA. Deshalb sterben die Menschen. Deshalb ist meine Tochter Noelle
gestorben. Ihre DNA war beschädigt. Sie war - die Mediziner nannten sie "unvereinbar mit dem Leben", weil sie
eine Anomalie in ihrem Genom hatte. Sie hatte ein drittes Exemplar des 18-Chromosoms, Trisomie 18, tri = drei,
das somy = das Chromosom, das Chromosom Nummer 18. Trisomie 21 ist das Down-Syndrom. Das ist mit dem
Leben vereinbar. Das ist eine dritte Kopie des Chromosoms Nummer 21. Aber Junge, wenn du eine dritte Kopie
des 18er-Chromosoms bekommst, ist deine DNA zu sehr beschädigt. Und das ist der Grund, warum die Leute
sterben. Weil dies die DNA schädigt. In der Trübsal wird es nicht nur die DNS des Menschen beschädigen, es
wird die DNA des Menschen ändern, die DNA des Menschen modifizieren, wie ein Betriebssystem. 

Aber was Dr. Nehls hier sagt, ist so tiefgreifend. Es ist so klar. Ich hoffe, Sie verstehen das. Kennen Sie das,
wenn Sie eine Datei auf Ihrem Computer überschreiben? Sie löschen im Grunde die vorhandene Datei und
überschreiben sie mit einer neuen Datei. Und genau das machen sie mit Ihrem Gehirn - nicht mit deinem
Gehirn. Ich möchte die Leute nicht ansehen, wenn ich das sage. "Dein Gehirn" - ich schaue hier rüber - alle
sagen, oh, nein! (Gelächter) Tut mir leid deswegen. Sie wissen, dass ich allgemein spreche, oder? 

Sie installieren also ein Betriebssystem im menschlichen Körper, im menschlichen Gehirn. Und es überschreibt
das bestehende Gehirn und verändert es. Er fährt fort. Zitat Nehls: 
"Die Fähigkeit, etwas zu verändern, geht einher mit Individualität, Kreativität, und Individualität ist eng damit
verbunden.  Aber  was  hier  passiert,  ist,  dass  wir  Individualität  zerstören.  Das  heißt,  wir  zerstören  die
schöpferische Kraft der Menschheit, und dann folgen wir einfach den Regeln der künstlichen Intelligenz." 

Tucker wirft dann diesen atemberaubenden Kommentar ein, und ich meine atemberaubend. Er sagt, Zitat:
"Eine Person ohne Gedächtnis ist keine vollständige Person." 
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Dr. Nehls antwortet und sagt: 
"Ja. Es gab einen Nobelpreis, der 2002 an Daniel Kahneman verliehen wurde. Er beschrieb eine geistige Energie,
die wir brauchen, um das Denken zu aktivieren. Sie entsteht durch die Produktion dieser Nervenzellen. Wenn
man also die Fähigkeit zu denken ausschaltet, bleibt man beim nicht denkenden Gehirn, das er System 1 nannte.
System 2 ist also das denkende Gehirn. System 1 ist unser Standardverhalten während des Tages, das keine
Energie benötigt. Ein anderer Nobelpreisträger, der 2003 eine Arbeit über die menschliche DNA veröffentlichte,
Francis  Crick,  versuchte  herauszufinden,  wo  unser  Bewusstsein  im  Gehirn  sitzt.  Und  er  sagte,  Zitat:  Es  ist
großartig. Wir haben System 2. Es ist im Wesentlichen der Motor unserer Gesellschaft, die Denkfähigkeit. Aber
es ist auch gut, System 1 zu haben, das uns in Standardsituationen erlaubt, tatsächlich so zu reagieren, dass es
keine mentale Energie kostet. Und er nannte System 1 (jetzt kommt's) den Zombie-Modus". 

Der Zombiemodus. Ich habe das Gefühl, wir brauchen etwas Hintergrundmusik. Kennen Sie die Soundtracks?
Wie  wir  schon  am  Donnerstag  ein  wenig  darüber  gesprochen  haben,  haben  wir  schon  früher  darüber
gesprochen. Musik ist  das, was - ist der Mechanismus, durch den Sie sind, die unterschwelligen Gedanken
können in das Unterbewusstsein eintreten. Musik ist sehr hypnotisch und melodisch, und sie ist sehr mächtig.
Sie kann zum Bösen oder zum Guten sein. Also Zombie-Modus. Sehen Sie? Ich bin es nicht. 

Ich zitiere immer noch. 
"Wenn man also nicht mehr in der Lage ist, System 2 einzuschalten unter den Angriffen der Angstmacherei,
dann sind wir natürlich im Zombiemodus gefangen." 

Und dann sagt Nehls dies, ich zitiere: 
"Ich fürchte die Zombie-Gesellschaft wirklich sehr." 

Tucker stellt interessanterweise eine Reihe von Fragen. 
"Was bedeutet das für den religiösen Glauben, der im Zentrum aller Gesellschaften steht? Hat ein Zombie-
Modus - hat eine Zombie-Bevölkerung einen religiösen Glauben?" 

Hören Sie sich die Antwort von Nehls an. 
"Ich bin mir nicht sicher, ob Sie überhaupt religiös sind. Sicherlich sind Sie es. Der Antrieb wird immer noch ein
religiöser  Glaube  sein.  Aber  noch  einmal:" (Hören  Sie  sich  das  genau  an)  "religiöser  Glaube  basiert  auf
Erinnerung.  Und wenn das  Gedächtnis  überschrieben wird,  nun,  dann denke ich,  dass  ich Ihnen bereits  die
Antwort gegeben habe." 

Mit anderen Worten, wenn Sie - dieser Teil Ihres Gehirns mit einer beschädigten Datei überschrieben wurde -
normalerweise ist es andersherum. Man überschreibt eine beschädigte Datei, weil sie beschädigt ist. Nein, die
Datei  ist  nicht  korrumpiert,  aber  sie  werden sie  überschreiben  mit  einer  korrumpierten,  bösen  Datei  und
dadurch wird sie sich auswirken - das ist jetzt also Offenbarung 13. Kein Wunder, dass ihre Gehirne verändert
und überschrieben worden sind, und deshalb werden sie das Tier anbeten. 

Das zweite Video ist von Dr. Reiner Fuellmich, Professor Sucharit Bhakdi, Dr. Naomi Wolf und Dr. Peter Breggin
mit  dem  Titel  "Plötzlich  verändert?  Persönlichkeitsveränderungen  nach  mRNA-Injektion." Auch  aus  dem
Transkript, dank meiner tollen Mitarbeiter. 
Dr. Fuellmich beginnt mit den Worten: 
"Das Einzige, worüber die Menschen sprechen und was sie jetzt sehen, ist, dass ihre Nachbarn, ihre Verwandten,
Menschen, die ihnen nahe stehen, nach der Impfung sterben oder nach der Impfung schwer verletzt werden.
Was  nicht  erwähnt  wird  oder  bisher  nicht  erwähnt  wurde,  ist,  dass  manche  Menschen
Persönlichkeitsveränderungen wahrnehmen.  Meine Frau und ich haben zum Beispiel ein Lieblingsrestaurant,
und seit einiger Zeit fragen wir uns, ob die Leute, die uns früher so elegant und herzlich und nett bedient haben,
anscheinend  andere  Menschen geworden  sind.  Einige  von ihnen  scheinen sich  an  nichts  mehr  erinnern  zu
können. Sie kommen ein-, zwei- oder sogar dreimal an den Tisch zurück. Und einige von ihnen haben sich völlig
in gefügige Menschen verwandelt. Dr. Naomi Wolf hat etwas Ähnliches erlebt, von dem meine Frau und ich
dachten, wir würden es uns nur einbilden." 
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(Oh, das muss ich sein. Sie wissen, ich komme nicht mehr viel raus) 

"Und  durch  die  Forschungen  von  Professor  Sucharit  Bhakdi,  der  die  physischen  Beweise  für  solche
Persönlichkeitsveränderungen gefunden hat, können wir nun die psychologischen Folgen betrachten, wie Dr.
Peter Breggin erklärt." 

Dann zeigt Dr. Fuellmich ein 22-minütiges Video von Sucharit Bhakdi bei seiner Präsentation, wie die mRNA-
Impfstoffe  die  Blut-Hirn-Schranke  überwinden  und  Hirnschäden  und  Persönlichkeitsveränderungen
hervorrufen. In dieser Präsentation sagt Bhakdi, und ich zitiere: 
"Es gibt jetzt eine Arbeit in Vorbereitung von einem sehr, sehr, wunderbaren Pathologen, dessen Name hier
absichtlich nicht genannt wird. Er möchte nicht, dass sein Name genannt wird. Das Papier ist noch nicht offiziell
veröffentlicht.  Was er gefunden hat,  war so verblüffend und so einzigartig,  dass ich sagte,  ich werde diese
Gelegenheit nutzen, um es Ihnen zu zeigen. Was er also fand, war ein Mann, der nach der dritten Impfung
verstorben war, und niemand wusste, woran er gestorben war." 

(Ach nee. Das "Ach nee" war nicht im Originalvideo. Hervorhebung hinzugefügt) 

"Und  der  Pathologe  untersuchte  sein  Gehirn,  und  was  er  fand,  war  multi...  (Hören  Sie  sehr  genau  zu)
...multifokal  - das bedeutet an vielen Stellen im Gehirn - viele nekrotisierende - bedeutet sterbend und tot -
Enzephalitis ...verursacht durch den Impfstoff." 

Haben Sie das verstanden? Hirntot. Nun, das erklärt es, das zombieartige Verhalten. Sie töten den Teil des
Gehirns, der dich zum dich macht. Und so machen sie also diese Autopsie, und dieser Typ findet dieses Gehirn
von einem Typen, der wegen des sogenannten Impfstoffs gestorben ist. 
Und er untersucht das Gehirn - er sagt "...das Gehirn war tot, bevor er tot war." Das ist immer noch Bhakdi. "Im
Gehirn  selbst  sieht  er  den  neuralen  Tod." (Neurologisch)  "Es  ist  also  alles  dokumentiert.  Es  ist  alles
dokumentiert. Ich sage euch, es gibt so viele Menschen, die immer noch Menschen sind, die nicht wollen, dass
dies geschieht, nicht nur für sich selbst, sondern auch für ihre Freunde, ihre Familie, ihre Kinder. Ihr könnt das
nicht  tun.  Ihr  könnt  eure  Kinder  nicht  impfen  lassen,  weil  sie  die  Menschheit  verändern.  Eure  ganze
Persönlichkeit wird verändert werden. Euer Gehirn wird verändert und euer Herz wird geschwächt." 

Und das ist der Grund, warum alle an Myokarditis sterben. 

Dr. Naomi Wolf fährt fort, ihre Erfahrung zu schildern, auf die sich Fuellmich zuvor bezogen hatte. 
Sie sagt: 
"Ich war in New York auf einer Dachterrasse und hatte das Gefühl, dass ich mich in einem Hologramm befand,
dass ich die Menge sah, aber die Menge nicht spürte. Und ich überprüfte diese Erfahrung, als ich auf der Straße
ging. Und, wissen Sie, ich habe jahrzehntelang in New York gelebt, und Manhattan ist berühmt für das Gefühl in
der Art pulsierender Elektrizität all dieser Millionen von Menschen, die dicht an dicht gedrängt sind. Und das
konnte ich nicht spüren. Wenn ich Leute umarme, die geimpft worden sind, besonders wenn sie erst kürzlich
geimpft worden sind, ist es, wie wenn die Verbindung von Herz zu Herz fehlt.  Man kann sie kaum noch so
spüren, so wie es früher war. 

Die Art der Persönlichkeitsveränderung ließ viele Rätsel  sinnvoll  werden.  Sie wissen,  dass viele Ärzte davon
sprechen, dass sie ihre Patienten nicht mehr spüren können, wenn sie geimpft sind. Diese Lipid-Nanopartikel, die
in das Gehirn eindringen und das Nervensystem zerstören, sind etwas, das man messen kann. Und ich habe das
überall  um mich herum gesehen. Leute, Kollegen von mir, waren, nachdem sie gespritzt worden waren, viel
dualistischer in ihrem Denken, viel starrer. Und wenn man die Struktur des Gehirns kennt, ist der präfrontale
Kortex betroffen. 

Ich wusste  auch,  dass  die Leute  viel  wütender  waren,  und viele Leute haben das  online bestätigt und ihre
eigenen Erfahrungen damit beschrieben, weniger Fähigkeit, Emotionen zu modulieren, eine Art Urverhalten, Sie
wissen schon, eine Reaktion auf Provokation. Und die Leute haben auch gesagt, und ich habe das miterlebt,
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dass die Veränderungen affektiv sind, dass Menschen, die immer liebevoll, warm und liebevoll waren, jetzt kalt
und distanziert  geworden sind.  Ich behaupte,  dass  dies ein Krieg gegen das Menschliche und das,  was uns
menschlich  macht,  war.  Und  wenn  eine  Injektion  das  Mitgefühl  der  Menschen  oder  ihre  Fähigkeit  zu
differenziertem, kritischem Denken ausschalten kann, könnte sie auch ihre Verbindung zu einem Gefühl der
Spiritualität ausschalten." 

Dies ist ein Jude, kein Christ. 

Dr. Breggin fügt der Diskussion dann hinzu: 
"Es  gibt  noch  einen  anderen  Aspekt  der  Hirnschädigung,  wenn  man  in  das  Gehirn  eindringt,  und  das  ist
Konformität und Fügsamkeit." 

Stellt euch nicht ... gleich. Das war für mich gewaltig. Ich meine, es war einfach - das Licht ging an. Ich konnte
nicht - ich konnte nie verstehen, warum jemand, den ich so lange so gut kannte, sich einfach den Vorschriften
anpasste. 

- Nun, warte einen Moment. Das war vor dem sogenannten Impfstoff, der Injektion.

Ich weiß, aber haben Sie den Anfang meines Zitats aus dem Nehls/Carlson-Interview mitbekommen? Es ist
nicht nur die Injektion dieses sogenannten Impfstoffs. Es ist diese Sache, die wir Covid nennen. Es ist da drin.
Sie erinnern sich - und das tut mir leid - aber nein, ich muss - ich muss das sagen. Ich meine, ich könnte nicht
zusehen, ich würde zusammenzucken, und ich - wissen Sie - ich kann es ertragen. Das muss man, wenn man
Pastor  werden  will.  (Kichern)  Wissen  Sie,  Sie  müssen  das  Herz  eines  Kindes  haben,  den  Verstand  eines
Gelehrten und die Haut eines Nashorns. Dieses Zitat habe ich von jemand anderem geklaut. 

Also Mann, du beobachtest diese Leute. Sie kriegen diesen Tupfer in - er ist ungefähr drei Fuß. Nein. Wirklich.
Richtig? Wie lang waren die Dinger? Ich hatte nie einen. Das werde ich auch nie. Aber sie steckten es durch die
Nase ins Gehirn. Müssen Sie wirklich so weit reingehen? Ja, weil wir Ihr Gehirn verändern. Wir schädigen es.
Wenn es  Ihnen nichts  ausmacht.  Sie  haben die  Freigabe bereits  unterschrieben,  also  werden wir  jetzt...  -
Lobotomie. 

Wissen Sie, was Lobotomien waren? Das ist das, dieser Dr. Breggin war derjenige, der aufstand, als alle sagten,
dass zwei plus zwei gleich fünf ist. Klingt das wie 2020? Er war der Einzige, der aufstand und sagte, dass zwei
plus zwei immer noch vier ist. Er hat sich gegen alle seine Kollegen gestellt, was ihn viel gekostet hat. Und er
sagte, Lobotomie sei böse. Sie steckten - es tut mir leid - diese Stäbchen, wie diese Tests, in die Augäpfel und
zerstörten den frontalen Kortex des Gehirns, indem sie die Lobotomie an Menschen durchführten. Er sagte, das
ist  böse,  das  ist  falsch,  und  das  muss  aufhören.  Und  er  gewann  und  setzte  sich  vor  Gericht  durch,  und
Lobotomien wurden illegal. Wir sind in den 50er Jahren. 

Das ist also der Typ, der zur Diskussion beiträgt. Ich nehme an, man könnte sagen, dass man sich anhören
möchte, was dieser Typ zu sagen hat. 

Er sagt also: 
"... da ist diese Konformität und Fügsamkeit. Als man schließlich dazu kam, detaillierte Studien zur Lobotomie
durchzuführen, sagte man, dass die Person in einer kontrollierten, eingeschränkten Situation einigermaßen gut
abschneidet. Das heißt, sie sind handhabbar. Sie geraten nicht außer Kontrolle. Man kann sie herumführen, sie
fügen sich ein und bekommen ihr Essen, und sie haben nicht diese Energie. Was ist nun besser für eine totalitäre
Masse als die Erzeugung von Fügsamkeit, dieser Mangel, nichts planen oder tun zu können?" 

Das war ein weiterer Augenöffner für mich. Warum stehen diese Leute in diesem Kreis in  einer Reihe im
Abstand von drei Metern? Sie passen sich an, und sie sind zombieartig in ihrer Fügsamkeit und Konformität.
Was ist mit dir passiert? Du hast dich verändert. 
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"In dem Maße also, (Zitat Breggin), in dem sie eine Hirnschädigung, eine allgemeine hirngeschädigte Reaktion,
Fügsamkeit erwartet haben, ist das ein großer Teil davon." 

Dann sagt Dr. Fuellmich: 
"Das  Seltsame  ist  nur,  dass  aus  irgendeinem  merkwürdigen  Grund,  aber  vielleicht  hat  es  mit
Persönlichkeitsveränderungen zu tun,  die durch die sogenannten Impfstoffe hervorgerufen werden - nur wir
können sehen, was vor sich geht." 

Das war ein weiterer Augenöffner für mich. Geht es nur mir so? Ich schaue die Leute an.... Einfach so, eine
lange Zeit.  Länger als  das,  aber aus Zeitgründen kürze ich es auf  das ab. Ich bin einfach - ich bin einfach
verblüfft. Und ich steige also wieder in mein Auto und fahre nach Hause und bleibe dort, wo ich hingehöre. Ich
will nicht mehr rausgehen. Es ist so ähnlich wie - sieht das noch jemand? Nö. Du bist der Einzige, der es sieht.
Wie können sie es nicht sehen? 

Ich zitiere: 
"Die anderen können es nicht sehen, selbst wenn es Menschen sind, die rechts und links tot umfallen, können sie
es nicht sehen." 

Das war ein weiterer Punkt für mich. Ich... - dieser Athlet, Spitzenklasse, fit, ich meine, in dem Maße, in dem ich
- natürlich auf geheiligte Weise - seine körperlichen und sportlichen Fähigkeiten begehre. Und ich sage, wow,
Mann! Ich schaue mich an und ich schaue ihn an und sage - ja, nein, der Zug ist schon lange abgefahren. Dieser
Zug hat den Bahnhof schon so lange verlassen, dass es dort keinen Bahnhof mehr gibt. (Gelächter) 

Und  von  ihnen  sagt  man  "ungeklärte  Todesursache".  Was?  Seht  euch  den  Kerl  an!  Er  stirbt  an  einem
Herzinfarkt? Was?!? Er ist 28. Wer stirbt mit 28 Jahren an einem Herzinfarkt? Und sie - wir haben nur... Es ist
unerklärlich. Wir wissen nicht, warum. Wissen Sie, das ist - oh, ich glaube, das ist heute der 12.538ste Mensch,
der auf diese Weise gestorben ist. Seltsam! 

"Sie können es nicht sehen. Sie stellen die Verbindung nicht her. Es ist sehr bizarr. Das Wort -  (Das ist Fuellmich)
das  Wort,  an  das  ich  immer  denken  musste," (Jetzt  kommt's)  "Zombiemanie." (Ich  sage  es  noch  einmal.
Zombiemanie) [...] "Dies ist etwas, das die Weltgesundheitsorganisation auf ihrer Website hat. Zombie-Manie." 

Die Weltgesundheitsorganisation? Ja. Also suchte ich und siehe da, ich fand es. Ich fand es nicht nur, sondern
stellte auch fest, dass ich es bereits in einem früheren Prophetie Update erwähnt hatte. Hören Sie mir nun zu.
Die  Zombie-Manie  war  und  ist  eine  im  Voraus  geplante  Programmierung  der  Massen  durch  das
Weltwirtschaftsforum  (WEF),  die  Weltgesundheitsorganisation  (WHO)  und  das  Center  for  Disease  Control
(CDC). Hier abgebildet ist die Website des Weltwirtschaftsforums die, zusammen mit anderen, heimtückisch
und  satanisch  Zombies  in  fiktiver  Form  verbreitet,  damit  die  Menschen  sich  in  ihrem  Unterbewusstsein
anpassen. Oh, das ist niedlich. Du vergleichst es mit einer Zombie-Apokalypse. 

Dieser Artikel des Weltwirtschaftsforums trägt den Titel "Die Weltgesundheitsorganisation bereitet sich auf die
Krankheit X vor." Krankheit X? Wann war das? Beachten Sie das merkwürdige Datum dieser Veröffentlichung.
28. März 2018, fast auf den Tag genau zwei Jahre vor dem Tag, an dem sich im März 2020 alles ändert. Das ist
der  Tag,  an  dem  alles,  und  traurigerweise  auch  jeder  beginnt,  seltsam  zu  werden  und  sich  plötzlich  zu
verändern. 

Bitte hören Sie sich ein Zitat aus diesem Artikel ganz genau an. 
"Rollenspielende Gamer sind oft pickelgesichtige Teenager - aber an diesem Tag war der geschäftige Berliner
Konferenzraum hauptsächlich  mit  Männern  und Frauen mittleren Alters gefüllt."  (Von Dämonen besessene
Verschwörer,  die  großen  Männer  der  Erde)  "Aber  die  Spieler  kämpften  nicht  gegen  Zombies.  Sie  waren
hochrangige Regierungsbeamte und Experten, die eine tödliche Epidemie planten, die sich zu einer virulenten
globalen Pandemie entwickeln sollte." 
März 2018. Wow! Woher wussten sie das? Weil sie es geplant haben. 
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Hier ist ein Screenshot aus einer Veröffentlichung von USA Today, ebenfalls im März. Diesmal war es im Jahr
2021. Nun, ich erinnere mich, dass ich das hier gesehen habe, und es war tatsächlich eine ganze Weile lang zu
sehen. Ich habe keinen Screenshot davon gemacht. Es ist
von  der  CDC-Website.  Aber  ich  fand  diese  USA  Today-
Veröffentlichung mit dem Titel  "Die CDC will, dass Sie sich
auf  eine  Zombie-Apokalypse  vorbereiten.  (Ja,  Sie  haben
richtig gelesen.)" 

Hier ist ein Zitat. 
"Wenn  Zombies  durch  die  Straßen  streifen  sollten  -  ja,  wir  sagten  Zombies  -  möchte  das  Zentrum  für
Seuchenkontrolle  und  -prävention  [CDC],  dass  Sie  vorbereitet  sind." (Oh,  vielen  Dank!)  "Mitten  in  der
Bereitstellung von Leitlinien für eine beispiellose Pandemie hat das Center for Disease Control seine Tipps zur
Vorbereitung auf ein anderes extremes Ereignis aktualisiert: Eine Zombie-Apokalypse. Während die CDC sagt,
dass  es  als  eine  'augenzwinkernde  Kampagne'  begann" (wir  machen  nur  Spaß),  "ist  es  tatsächlich  ein
praktischer  Leitfaden  für  jeden Notfall,  wie  Hurrikane,  Erdbeben  oder  Überschwemmungen." (Mit  anderen
Worten, eine Zombie-Apokalypse steht diesen anderen Arten von Notfällen in nichts nach)  "Sie mögen jetzt
lachen, aber wenn es passiert, werden Sie froh sein, dass Sie
das hier gelesen haben." (Und dann stellen sie einen Link zur
CDC-Website über das bereit. Bleiben Sie dran)  "Und hey,
vielleicht lernen Sie sogar ein oder zwei Dinge darüber, wie
man sich auf einen echten Notfall vorbereitet." 

Also klickte ich auf den Link. Und was interessant ist, wenn
Sie das tun, ist, dass er ins Leere läuft. Hier ist also der gelb
eingekreiste  USA  Today-Artikel,  der  den  Link  zur  CDC-
Website über die Zombie-Apokalypse enthielt. 

Und er ist verschwunden. Dinge, die dich zum Nachdenken bringen. Oder,
in diesem Fall, Dinge, die dich sagen lassen, Oops, wir können die gesuchte
Seite nicht finden. Bitte versuchen Sie es mit unserer Suche oder dem A-Z-
Index. Wirklich? 

Okay, bevor wir zum Schluss kommen, möchte ich mit Ihnen eine E-Mail teilen, die wir erst gestern von einer
Mary Harmon erhalten haben, die schreibt: 
"Lieber Pastor JD, ich bin so dankbar, dass ich Sie vor etwa vier Jahren während der Plandemie auf YouTube
entdeckt habe und so viel über biblische Prophetie von Ihnen gelernt habe in dieser Zeit. Der Herr hat Ihnen viel
Weisheit und Einsicht in die letzten Tage gegeben, und wenn ich Ihnen jede Woche zuhöre, zusammen mit
meinem Neffen und seiner Frau, betrachten wir Sie als unseren Pastor hier auf dem Festland." 
(Und das ist nur der Herr; das bin nicht ich) 

"Sie sprachen davon, dass die Leute verrückt werden, wenn sie..." (so habe ich es nicht ganz ausgedrückt, aber
das war letzte Woche. Ich erwähnte dies am Ende des Updates letzte Woche)  "...nun,  Sie erwähnten oder
sprachen davon, dass die Leute verrückt werden, wenn sie den Impfstoff nehmen, letzte Woche. Ich habe das bei
einem Familienmitglied vor etwa einem Monat erlebt. Ich war bei ihr, als sie einen Zusammenbruch hatte, und
sie war außer Kontrolle vor Angst und Sorge. Ich musste den Notruf wählen. Ihr Arzt schickte sie für eine Woche
in eine psychiatrische Klinik. Inzwischen hat sie die Medikamente abgesetzt, aber sie ist nicht mehr sie selbst.
Während Covid wurde sie mindestens zweimal geimpft. Ich glaube,  Sie werden morgen darauf  zu sprechen
kommen." (Das habe ich gerade getan. Das war gestern) 
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"Sie kennt Jesus als ihren Erlöser, aber sie ist sich nicht bewusst,  was das in ihrem Geist und ihrem Herzen
verursacht hat. Wenn Sie mehr über das Spike-Protein recherchieren, das durch die Blut-Hirn-Schranke geht,
frage ich mich, ob Sie erfahren, was getan werden kann, um diesen lieben Menschen zu helfen. Glauben Sie,
dass diese Impfstoffe die Menschen ängstlicher und nervöser machen?"  (Ja) "Werden diese Menschen mit den
Folgen der Nebenwirkungen dieser Impfstoffe leiden müssen, bis Jesus sie nach Hause ruft?" (Nicht unbedingt) 

"Ich schätze  Ihre Kühnheit  beim Lehren der  Wahrheit  aus  der  Heiligen Schrift und von Menschen aus dem
medizinischen Bereich.  Ich habe  so viel  von Ihnen gelernt  und  fahre  fort,  meine eigenen Nachforschungen
anzustellen" (gut für dich) "auch weil ich von Ihnen gelernt habe. Sie und Kellie sind in meinen Gebeten und auch
Ihre Gemeinde." 

Lassen Sie mich diese Fragen einfach so beantworten. 

Jesus. Jesus ist die einzige Antwort.  Jesus ist unsere einzige Hoffnung. Jesus ist unser großer Arzt. Und die
Wiederkunft Jesu in der Entrückung vor der Trübsal ist unsere gesegnete Hoffnung, die die gute Nachricht ist.
Und die gute Nachricht ist die Erlösung, die wir in der Person Jesu Christi und seinem vollendeten Werk am
Kreuz finden. Wie ich bereits erwähnt habe, ist Gott der Gott, der heilt. Und Gott kann Sie auf wundersame
Weise und sofort heilen. 

Aber wie wir am Donnerstagabend gesehen haben bei Schadrach, Meschach und Abed-Nego in Daniel, Kapitel
3 - das gefällt mir an diesen jungen hebräischen Männern -, "Aber wenn nicht," werden wir uns nicht beugen
und  uns  deinen  Göttern  und  deinen  Anordnungen  nicht  fügen.  Denn  wenn  -  ja  -  (Beifall)  Das  ist  eine
aktualisierte  Version  von  Daniel  3.  Aber,  wenn  der  Regierung  zu  gehorchen  bedeutet,  dass  ich  Gott
ungehorsam bin, rate mal was? Nun, du weißt, was das heißt. Ich werde mich nicht an die Gesetze des Landes
halten. Und dies war ein Gesetz. 

Und ich werde es Ihnen noch einmal sagen - zu der Zeit, und haben Sie einfach Geduld mit mir. Und ich weiß
Ihre Gnade und Ihre Geduld mit mir zu schätzen. Aber hören Sie, es hat mir das Herz gebrochen, als ich von
Pastoren hörte, die einfach sagten: Hey, das ist das Gesetz des Landes. Und sie zitierten Römer 13, aber falsch.
Übrigens, letzte Woche hatte ich ein anderes Online-Mitglied, das mich fragte, warum Römer 13. Wir lehrten
durch - wir gingen durch Römer - das ist viele Jahre her. Ich glaube, wir haben zweieinhalb Jahre gebraucht, um
dieses Buch durchzuarbeiten, und wir haben überlebt, um davon zu erzählen. Aber Offenbarung - Römer 13 ist
nicht online. 

Wie kommt es also, dass wir das die ganze Zeit hören - was ist aus Römer 13 geworden, Sie wissen schon, die
Lehre? Hier ist die Antwort. Es wurde nicht aufgezeichnet. Wenn ich also eines Tages komme und Römer 13
erneut lehre, werden Sie wissen, warum. Aber ist das nicht interessant, das eine Kapitel, in dem es um den
Gehorsam gegenüber der Obrigkeit geht? Und das wurde falsch zitiert von diesen Pastoren, die so schnell dabei
waren sich anzupassen. Und damit gehorchten sie Gott nicht. Wie in der Apostelgeschichte: "Wir werden nicht
den Menschen gehorchen." Wenn es  bedeutet,  Gott nicht  zu gehorchen, werden wir  den Menschen nicht
gehorchen. 

Es ist mir egal, welche Position du in der Regierung einnimmst, du brauchst zuerst Jesus. Aber wir werden Gott
gehorchen. Mach also mit uns, was du willst, Neb. Wirf uns in den siebenmal heißeren Feuerofen und genieße
die Show. Übrigens gab es eine Show. Sie kennen die Geschichte, wie das ablief. Aber ich schweife ab. 

                                                  

Versionsdatum: 27.04.2024                                                                      15/19



       Bibel Prophetie Update: 21. April 2024
  Die merkwürdige plötzliche Veränderung der Menschen

         Pastor JD Farag

Evangelium / ABC der Erlösung

Die gute Nachricht - das ist es, was das Wort "Evangelium" bedeutet. Eine gute Nachricht. Deine Schuld ist
beglichen worden. Du bist frei und kannst gehen. "Und wen der Sohn frei gemacht hat, der ist wirklich frei." Das
ist das Evangelium. 

Was ist das ABC der Erlösung? Eine einfache, kindgerechte Erklärung der Erlösung. 

Das  A steht  für  zugeben  [engl.  admit]  oder  anerkennen,  dass  man  gesündigt  hat.  Du  hast  das  Gesetz
gebrochen. Du hast gegen Gott verstoßen. Du hast gegen Gott gesündigt. Und jetzt brauchst du den Erlöser. In
Römer 3:10 heißt es: "Es gibt keinen Gerechten, auch nicht einen." Keiner ist gut. Du bist vielleicht gut. Du wirst
nie gut genug sein. Es gibt nur einen. 

In Römer 3:23 wird genau erklärt, warum wir gerettet werden müssen und warum wir den Retter brauchen, um
gerettet zu werden. Es liegt daran, dass wir alle gesündigt haben. Wir wurden alle als Sünder geboren, und
deshalb müssen wir wiedergeboren werden, um in das Himmelreich zu kommen. Denn "...alle haben gesündigt
und verfehlen die Herrlichkeit Gottes." 
Römer 6:23 verpackt die schlechte Nachricht zuerst, was übrigens ein Vorteil ist, wenn man das Evangelium
weitergibt. Denn man kommt nicht weiter, wenn die Person nicht zu der Erkenntnis kommt, dass sie gesündigt
hat. Nein, ich bin ein guter Mensch. Ich habe niemanden ermordet. Nein. Aber du hast gesündigt. Ja, aber ich
habe nicht gegen alle Gebote verstoßen. Wenn du eines gebrochen hast, hast du das ganze Gesetz gebrochen.
Du bist immer noch im Eimer. Du wirst jetzt vor Gericht gehen und ein Geständnis ablegen müssen. Wie wird
dein Plädoyer lauten? Nach wie vor, ich bin nicht schuldig. Man kann nichts für sie tun, außer für sie zu beten.
Sehen Sie, das ist die Todesstrafe für alle, die gesündigt haben. "Denn der Lohn der Sünde ist der Tod." 

Aber hier ist  die gute Nachricht.  Und je schlechter die schlechte Nachricht ist,  desto "guter" wird die gute
Nachricht sein,  nicht wahr? Das ist  also eine ziemlich schlechte Nachricht.  Du hast mich gerade zum Tode
verurteilt.  Ich  bin  schuldig  im Sinne  der  Anklage.  Ich  habe  gegen  das  Gesetz  verstoßen.  Ich  habe  Gottes
vollkommenen Maßstab der Gerechtigkeit verfehlt. Ich habe gegen Gott gesündigt. Was ist nun die Strafe? Es
ist die Todesstrafe. Einen schönen Nachmittag noch. Das sind schlechte Nachrichten. 

Sind Sie bereit für die gute Nachricht? Ich bin sooo bereit für die gute Nachricht. Nun, die gute Nachricht lautet:
"...die Gabe Gottes ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." 

Tatsächlich werde ich...  ich werde tatsächlich gut darin, Ihnen einen kleinen Vorgeschmack auf die nächste
Woche zu geben, ich glaube, man nennt das "Teaser". Ich bete gerade darum, den Herrn um ein Prophetie
Update zu bitten, in dem es darum geht, warum biblische Prophetie so umstritten ist. Weil das Evangelium so
umstritten ist. Wenn man darüber nachdenkt, ist das Evangelium sehr anstößig. Aber die Sache ist die, dass ich
lieber jemanden in den Himmel beleidigen würde, als jemandem in die Hölle zu schmeicheln. 

Ich meine, das Evangelium ist im Grunde genommen, ja, es gibt eine gute Nachricht. Aber zuerst musst du die
schlechte Nachricht hören, denn die gute Nachricht wird so sein: Ja, okay, danke. Aber die schlechte Nachricht?
Sie haben keine Vorstellung. Es ist die Hölle für alle Ewigkeit. Und es ist die Todesstrafe für alle Ewigkeit. Es ist
der ewige Tod. Ewiger Tod. Die Hölle ist übrigens für alle Ewigkeit. Das ist wirklich eine schlechte Nachricht. 

Sind Sie jetzt bereit für die gute Nachricht? 
- Ja. 
Jemand wird die Strafe an deiner Stelle mit seinem vergossenen Blut bezahlen, denn es gibt keinen Sünderlass
ohne Blutvergießen. Und Jesus, der Christus, kam, um an deiner Stelle die Todesstrafe von dir zu nehmen
anstelle von dir, um für dich zu sterben, damit du frei sein kannst. Und ich weiß, dass ich den Vergleich mit dem
Gerichtssaal  verwende,  was  bei  manchen  Menschen  zu  PTSD/PTBS  führen  kann.  [Posttraumatische
Belastungsstörung] Es tut mir leid, wenn das der Fall ist, aber wir können uns ein neues Akronym für PTSD
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ausdenken, wie Post Teaching Salvation Discussion oder so ähnlich, aber... Das war aus dem Stegreif gar nicht
mal so schlecht. 

So aber verurteilt mich der Richter zum Tode für alle Ewigkeit. Und dann kommt dieser Mann herein, mein
Anwalt. Es wird Zeit, dass er auftaucht. Er sagt: stoppt alles. Ich werde an seiner, an ihrer Stelle in den Tod
gehen.  Ich  werde  für  sie  sterben.  Und  dann  wendet  sich  der  Richter  einfach  an  dich  und  sagt:  Gute
Nachrichten. Deine Schuld wird von einem anderen beglichen werden, und du kannst gehen. Und sie nehmen
dir die Handschellen ab, die wirklich unangenehm waren, und es hat dich sowieso gejuckt. Und jetzt kannst du
den Juckreiz endlich stillen. Und du hast keine Handschellen und bist frei, zu gehen. Und Jesus geht an deiner
Stelle in den Tod. Das ist die gute Nachricht. Und er hat den Preis für voll bezahlt für dein Geschenk. Du hast
nicht dafür bezahlt, sonst wäre es kein Geschenk, sondern ein Kauf. Wir sind nicht unser eigen. Wir sind mit
einem Preis erkauft. Und er hat voll bezahlt, und es kostete ihn sein Leben für unser ewiges Leben. 

Das B, ganz zentral, steht für: Glaube [engl. believe] in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist. Nicht:
Ja, ich glaube an Gott. Ja, ich glaube an Jesus. Er war ein guter Mann, ein Prophet, ein sehr guter Prophet. Das
ist nicht das, was es bedeutet. Es bedeutet, dass du dein Vertrauen in Jesus setzt. Du glaubst an Jesus und dass
er der Herr ist. Und wie es in Römer 10:9 heißt: "...wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den
Toten auferweckt hat, wirst du gerettet." 
Eigentlich ist es einfacher als das ABC. Es ist so einfach wie B.  "Denn also hat Gott die Welt geliebt, dass er
seinen eingeborenen Sohn gab,  damit jeder, der glaubt" nicht den Nutzungsbedingungen zustimmt, die wir
sowieso nicht lesen, einen Antrag ausfüllt, sich bewirbt, einreicht, einen 12-wöchigen Kurs durchläuft. 

Darf ich ganz kurz etwas sagen? Das habe ich schon eine Weile nicht mehr. Ich denke, es ist ein gutes Timing.
Lassen Sie mich das mal machen. Diese arme Frau, sie will - sie kommt zu Christus. Sie will ein Mitglied der
Kirche werden. Sie wendet sich an den Geistlichen. (Nennt mich nie so) und sagt, hey, ich würde gerne Mitglied
der  Kirche  werden.  Oh,  sie  sind  so  "willkommen,  willkommen".  Wir  sind  so  froh.  Sie  wissen  schon  -  das
Gewand. 

Hier ist ein Antrag. Füllen Sie das aus. Schicken Sie es an mich zurück. 
- Oh, okay.
Sie füllt es aus. Sie gibt es ab. 
Okay, jetzt haben wir einen 12-wöchigen Kurs, den Sie durchlaufen müssen. 
- Okay.
Sie absolviert also den 12-Wochen-Kurs. Sie kommt zurück. Na gut. 
Er sagt, okay, jetzt haben wir ein Bibelstudium, das Sie sechs Monate lang durchlaufen müssen. 
- Und sie: wirklich? Na gut. 
Und sie geht zu einer Parkbank. Setzt sich einfach hin und schluchzt und weint bitterlich. Und dann kommt
Jesus zu ihr und sagt zu ihr: Es ist okay. 
- Nein, ich habe so lange versucht, ein Mitglied dieser Kirche zu werden. Es ist so schwer. Ich bin immer noch
kein Mitglied.
Jesus sagt:  Nein, ich weiß. Ich versuche schon seit  Jahren, in  diese Kirche zu kommen. (Gelächter) Das ist
übrigens die Gemeinde von Laodizea, Offenbarung Kapitel 3. Spoiler-Alarm. 

Das  C schließlich steht dafür, den Namen des Herrn anzurufen [engl.  call upon]. Oder wie es auch in Römer
10:9 heißt: "Wenn du mit deinem Mund bekennst: 'Jesus ist der Herr' ..." Sehen Sie, aus der Fülle des Herzens
spricht der Mund. Wenn ich also Jesus habe und in meinem Herzen glaube, dass Gott Jesus von den Toten
auferweckt hat, was wird dann aus meinem Mund kommen? Jesus. Ich werde mit meinem Mund bekennen,
Jesus. 

Ich  liebe  übrigens  dieses  Lied,  Kapono.  Wir  werden  versuchen,  seine  Sachen  für  euch  zum  Download
bereitzustellen. Nichts,  was wir  tun,  kostet  etwas.  Alles wird frei  gegeben und hoffentlich frei  empfangen.
Deshalb  nehmen wir  kein  Opfer.  Noch  nie.  Von dem Tag  an,  an  dem ich  diese  kostbare,  tolle  Gemeinde
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gegründet habe, haben wir das nie getan, und wir werden es auch nie tun. Wie auch immer, das - ich meine, ich
hätte nie damit anfangen sollen. Jetzt werde ich es nie zu Ende bringen, aber... 

Es  ist  so gut,  den Namen Jesus zu sagen.  Ich  habe gesehen,  wie einige  von euch ein wenig  pfingstlerisch
wurden. Das ist schon in Ordnung. Aber das ist es, was dabei herauskommt. Was in deinem Herzen ist, kommt
aus deinem Mund heraus. "Und alle, die den Namen des Herrn anrufen, werden gerettet werden." Danke, Jesus.
Jesus. Jesus. 

Wenn Sie noch nie in deinem Herzen geglaubt oder mit Ihrem Mund bekannt haben, ist heute der Tag der
Erlösung, ich flehe Sie an. Wollen Sie mich auf den Arm nehmen? Bei allem, was geschieht, und so verrückt, wie
alles  wird,  und  wie  seltsam  sich  alles  und  jeder  verändert?  Heute:  Warum  sollten  Sie  die  wichtigste
Entscheidung Ihres Lebens für das ewige Leben aufschieben wollen? Ich beschwöre Sie, ich flehe Sie an. 

Okay, wir sind fast fertig. 

Anstelle  des  heutigen  "Aber  Gott"-Zeugnisses  halte  ich  es  für  angebracht,  Sie  über  die  Entscheidung  des
Vorstands zu informieren, der vor über einem Monat, am 17. März, beschlossen hat, sich von Calvary Chapel zu
trennen. Dies aus Gründen, die unter vielen Tränen, Gebet und Fasten vom Vorstand, der Leiterschaft und der
Mitarbeiter seit  fast vier Jahren erörtert wurden. Einer der Hauptgründe war und ist  die bereits erwähnte
seltsame Veränderung, die 2020 begann, und die sich auf Covid-19 und den sogenannten Impfstoff bezieht.
Was folgte, war die herzzerreißende Erkenntnis, dass wir nicht mehr gemeinsam in Übereinstimmung laufen.
Aus diesem Grund haben wir bereits unser Außenschild an der Vorderseite des Gebäudes entfernt. 

Auf  die Frage,  was sich ändern wird:  absolut nichts,  außer unserem Namen, der aus Respekt  nun einfach
Calvary Kaneohe heißen wird. (Beifall) Wow! Ich danke Ihnen dafür. Das segnet das Herz dieses Pastors. Ich
danke Ihnen dafür. 

Bitte wissen Sie, dass wir uns weiterhin dazu verpflichten, und damit fortfahren die Bibel einfach Buch für Buch,
Kapitel  für  Kapitel  und Vers  für  Vers  zu  lehren.  Darüber  hinaus -  ja,  Sie  können  -  (Beifall)  sehen  wir  uns
verpflichtet,  biblische  Prophetie  zu  lehren  in  dieser  letzten  Stunde,  um  Jesus  zu  den  Menschen  und  die
Menschen zu Jesus zu bringen, so viele wie möglich und so schnell wie möglich, solange wir noch Zeit haben.
(Beifall) 

Komm nach oben, Kapono. Stehen Sie bitte auf. 
Wow! Ich hoffe, der zweite Gottesdienst ist überschwänglich darüber. (Gelächter) 
Wenn Sie nur wüssten, wie sehr ich euch liebe und schätze. Ihr macht das Pastorat zu einer Freude. 

Lasst uns beten. 

Vater, ich danke Dir. (Seufzend) 
Herr, das ist eine wirklich intensive Sache hier. 
Ich danke Dir für diese kostbaren Brüder und Schwestern, die hier sind und Ohren haben, um zu hören. 
Herr, alles verändert sich. 
Aber wir wissen, wozu die Veränderungen führen. 
Das beruhigt uns also, weil wir wissen, wie nahe wir dem Schall der Posaune sind. 
Herr, bitte, heile die, die Heilung brauchen. 
Und wie nur du es kannst, ermutige die, die entmutigt sind. 
Erneuere den Verstand, der beschädigt wurde. 
Und zuletzt, Herr, bitte, Jesus, komm schnell. 
Maranatha! 
In Jesu Namen. 
Amen. 
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Links (englisch)

- Merriam-Webster Definition, Zombie
https://www.merriam-webster.com/dictionary/zombie#:~:text=%3A%20a%20will%2Dless%20and
%20speechless,2

- BITCHUTE Video, THE INDOCTRINATED BRAIN- DR. MICHAEL NEHLS WITH TUCKER CARLSON
https://www.bitchute.com/video/7UHYGnR37RB6     

- ICIC Video, Suddenly changed? Personality-changes after mRNA-Injection
https://video.icic.law/w/42W6eytcy6xgckk1v5vxDy     

- WEF, The World Health Organization is preparing for Disease X
https://www.weforum.org/agenda/2018/03/the-who-is-preparing-for-disease-x     

- USA Today, The CDC wants you to prepare for a zombie apocalypse. (Yes, you read thatright.)
https://www.usatoday.com/story/news/nation/2021/03/05/zombie-apocalypse-cdc-useful-advice-any-
emergency-pandemic/6920614002     

- CDC Blog Link (REMOVED)
https://blogs.cdc.gov/publichealthmatters/2011/05/preparedness-101-zombie-apocalypse 

[im Internetarchiv (2014):
https://web.archive.org/web/20140129224531/https://blogs.cdc.gov/publichealthmatters/2011/05/
preparedness-101-zombie-apocalypse]
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